

MADAGASCAR NATURALLY



Bruts, vertueux et authentiques, les produits ANOKA mettent en valeur la pharmacopée Malagasy dont l'efficacité ainsi que la renommée sont mondialement reconnues.

Nos plantations d'huiles végétales proviennent d'"Ankarena", héritage familial du 18ème siècle et jardin de senteurs de l'île tropicale de Sainte Marie surplombant le magnifique lagon de l'Océan Indien.

Jungle  Spa  
Sainte-Marie

Vivez une expérience unique au coeur d'un spa original, inspiré des traditions africaines.



Île Sainte-Marie, Madagascar  
+261 34 05 090 48 • [www.princessebora.com](http://www.princessebora.com)



Anoka  
Botanic.

WELLNESS STORE

Menu

Ouvert du Mardi au Dimanche de 8h30 à 21h.  
Soins à partir de 10h.

+261 32 05 090 32

[commercial@anoka-botanic.com](mailto:commercial@anoka-botanic.com)



## Viennoiseries du jour

Croissant – Pain au chocolat – chaussons  
aux fruits, 7 000 Ar  
Brownies, 5 000 Ar  
Cookies, 4 000 Ar

## Les classiques

Thé Cannelle – Café, 6 000 Ar  
Chocolat chaud - Cappuccino, 8 000 Ar

## Le bar à tisanes

Tisanes – Thé froid, 7 000 Ar

**Jardin tropical**, le breuvage intense au gingembre, citronnelle, girofle, avec une petite touche de miel.

**Plaisir acidulé**, la tisane au citron, gingembre et hibiscus, à déguster avec du miel.

**Potion magique**, les bienfaits combinés de l'eucalyptus, de la cannelle et accompagné de zestes de citron.

**Mielleuse**, les bienfaits apaisants du curcuma, de la cannelle et du miel.

**Printanière**, la tisane fraîche à la menthe, au thym et aux feuilles d'eucalyptus citronné.

**Tambavy** (les plantes médicinales malgaches en décoctions)

- Ravintsara (le camphre vertueuse)
- Ravimboafotsy (la feuille blanche guérisseuse)
- Kininimpotsy (la plante libératrice)
- Mandravarotra (le saro, le héros anti-maux).

## Massages

Une tisane à la cannelle vous est offerte  
Profitez de nos soins entre 10h et 21h.

**HAPPY FEET** • 45 mn - 50 000 Ar

Réflexologie plantaire avec notre baume eucalyptus et cyprès, accompagné d'un gommage coco cannelle.

**MIANOKA** • 30 mn - 70 000 Ar

Combo massage visage-tête-nuque avec les bienfaits de l'huile végétale de kukui et de foraha à l'huile essentielle de cyprès.

**MAHASOA** • 30 mn - 70 000 Ar

Détente musculaire du dos, de la nuque et des bras grâce aux vertus du Katrafay.

**MAIVANA** • 30 mn - 70 000 Ar

Détente musculaire des jambes avec une huile au cyprès, romarin et vétiver.

**ZAZAKELY (pour les enfants)** • 30 mn - 70 000 Ar

Initiation au massage pour les enfants de 3 à 11 ans à l'huile végétale de jojoba et baobab.

**FLEUR D'YLANG** • 50 mn - 90 000 Ar

Massage à l'huile essentielle d'ylang-ylang pour un doux moment de détente et de relaxation.

**SOAVADIA** • 50 mn - 90 000 Ar

Massage hydratant et réparateur après-soleil à l'huile végétale de baobab et au lait de vahona.

**JUNGLE DETOX** • 50 mn - 120 000 Ar

Les vertus des sachets chauds au thé vert et au ravintsara pour un massage purifiant et régénérateur.

**SOA** • 50 mn - 150 000 Ar

Plénitude des sens avec un massage apaisant à 4 mains aux essences de palmarosa.



MADAGASCAR NATURALLY



Raw, virtuous and authentic, ANOKA products promote Malagasy pharmacopoeia, whose effectiveness and renown are recognized worldwide.

Our plantations of vegetable oils come from “Ankarena” an 18th-century family heirloom and a garden of fragrances on the tropical island of Sainte Marie, overlooking the magnificent Indian Ocean lagoon.

Jungle  Spa  
Sainte-Marie

Enjoy a unique experience at the heart of an original spa, inspired by African traditions.



Île Sainte-Marie, Madagascar  
+261 34 05 090 48 • [www.princessebora.com](http://www.princessebora.com)



Anoka  
Botanic.

WELLNESS STORE

Menu

Open Tuesday to Sunday, 8:30am to 9pm.  
Treatments from 10am.

+261 32 05 090 32

[commercial@anoka-botanic.com](mailto:commercial@anoka-botanic.com)



## Pastries of the day

Croissant – Pain au chocolat – chaussons  
aux fruits, 7 000 Ar  
Brownies, 5 000 Ar  
Cookies, 4 000 Ar

## Standards

Cinnamon tea - Coffee, 6 000 Ar  
Hot chocolate - Cappuccino, 8 000 Ar

## Herbal tea bar

Herbal teas - Cold tea, 7 000 Ar

**Tropical garden**, the intense beverage with ginger, lemongrass, clove and a touch of honey.

**Acidulated pleasure**, lemon, ginger and hibiscus herbal tea, with honey.

**Magic potion**, the powerful combination of eucalyptus, cinnamon and lemon zest.

**Mielleuse**, the soothing benefits of curcuma, cinnamon and honey.

**Springtime**, fresh herbal tea with mint, thyme and lemon eucalyptus leaves.

**Tambavy** (Madagascar medicinal plants in decoctions)

- Ravintsara (the magic camphor)
- Ravimboafotsy (the healing white leaf)
- Kininimpotsy (the liberating plant)
- Mandravarotra (the saro, the anti-sick hero).

## Massages

An herbal cinnamon tea is offered during your massage.  
Enjoy our care services between 10 a.m. and 9 p.m.

**HAPPY FEET** • 45 mn - 50 000 Ar

Foot reflexology with our eucalyptus and cypress balm, accompanied by a coconut-cinnamon scrub.

**MIANOKA** • 30 mn - 70 000 Ar

Combo face, head and neck massage with the benefits of kukui and foraha vegetable oils and cypress essential oil.

**MAHASOA** • 30 mn - 70 000 Ar

Relax back, neck and arm muscles with the virtues of Katrafay.

**MAIVANA** • 30 mn - 70 000 Ar

Relax leg muscles with cypress, rosemary and vetiver oil.

**ZAZAKELY (pour les enfants)** • 30 mn - 70 000 Ar

Introduction to massage for children aged 3 to 11 using jojoba and baobab vegetable oils.

**FLEUR D'YLANG** • 50 mn - 90 000 Ar

Massage with ylang-ylang essential oil for a relaxing moment.

**SOAVADIA** • 50 mn - 90 000 Ar

Moisturizing and repairing after-sun massage with baobab vegetable oil and vahona milk.

**JUNGLE DETOX** • 50 mn - 120 000 Ar

The benefits of hot sachets with green tea and ravintsara for a purifying, regenerating massage.

**SOA** • 50 mn - 150 000 Ar

A soothing 4-hand massage with palmarosa essences.